

Zeitschrift: Les intérêts du Jura : bulletin de l'Association pour la défense des intérêts du Jura
Herausgeber: Association pour la défense des intérêts du Jura
Band: 13 (1942)
Heft: 3

Inhaltsverzeichnis

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 02.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

P34

LES INTÉRÊTS DU JURA

Bulletin de l'Association pour la défense des intérêts du Jura

Paraissant 6 à 8 fois par an

Président de l'A. D. I. J. : M. F. REUSSER, Moutier Tél. 9 40 07	Secrétaire de l'A. D. I. J. et Administr. du Bulletin : M. R. STEINER, Delémont Tél. 2 45 83	Caissier de l'A. D. I. J. : M. H. FARRON, Delémont Tél. 2 16 57
---	--	--

Compte de chèques postaux : IVa 2086, Delémont. — **Abonnement annuel**: fr. 4.—, le numéro : 75 ct. — **Publicité**: S'adresser au Secrétariat de l'A. D. I. J. à Delémont.
Editeur: Imprimerie du « Démocrate » S. A , Delémont.

SOMMAIRE :

Réflexions d'un président de bourgeoisie. — Les nouveaux produits de la forêt.

Réflexions d'un président de bourgeoisie

Il peut paraître prétentieux de publier, sous ce titre, dans un périodique d'intérêt général, des idées qui sont toutes subjectives et qui ne rencontreront peut-être pas d'écho dans des milieux étendus. Pourtant, depuis la guerre, les propriétaires de forêts, donc aussi toutes les bourgeoisies, passent au premier plan et tiennent entre leurs mains une bonne partie des leviers de commande de notre économie nationale. Il en fut autrefois déjà ainsi, avant que la folie du machinisme ne prenne le dessus.

La vie n'est qu'un splendide et perpétuel recommencement. La mort même fait partie intégrante de la vie et n'est que le passage à une vie nouvelle et meilleure. Nous vivons du passé, de ce bon vieux temps si envié, si décrié aussi. Il convient de nous en souvenir. Ceux qui ont œuvré avant nous ont travaillé ; ils nous ont passé, au dernier relais, un flambeau bien allumé qu'ils portaient très haut. Les sillons tracés nous indiquent nettement la voie, le chemin à suivre.

C'est ce qui reconforte les vieux bourgeois jurassiens. La gérance de leurs biens s'est toujours faite d'une manière prudente et sage. Ils ont été les conservateurs des époques révolues. La génération actuelle est heureuse de retirer les fruits de cette prudente sagesse.

En général, dans le Jura, les biens bourgeois ont été administrés avec amour, avec le souci de la durée.